

Actividades Electorales en toda la República

Inscritas debidamente por nuestro Partido papeletas de diputados por seis provincias y papeletas de municipales por 16 cantones. Con un éxito absoluto se celebran en todas partes de la República nuestros mitines de propaganda

Como ya es de conocimiento de todos los militantes del Partido Comunista, éste ha inscrito sus papeletas de diputados por seis provincias, prescindiendo de participar exclusivamente por la de Guanacaste. Nuestra lucha electoral abarcará, pues, San José, Heredia, Alajuela, Cartago, Puntarenas y Limón. Papeletas de municipales hemos inscrito por los siguientes cantones: Cantón Central, Goicoechea, Tibás, Coronado y Alajuelita, por la provincia de San José. Cantón Central, Grecia, Orotina y San Mateo, por la provincia de Alajuela. Cantón Central de la provincia de Puntarenas. Cantón Central y Cantón de San Rafael por la provincia de Heredia. Cantón Central y Cantón de Pococí por la provincia de Limón. Cantón Central y Cantón de Turrialba por la provincia de Cartago.

Éxito abrumador de los mitines celebrados en los barrios Keith y Hospital de esta capital

El lunes próximo pasado tuvo lugar en el Barrio Keith el mitin anunciado. La célula responsable desplegó una gran actividad y vió colmados sus esfuerzos con un éxito completo, pues una multitud de casi mil personas se agrupó alrededor de nuestra tribuna esa noche. Es innegable que en ninguna de las reuniones celebradas hasta ahora en la capital se ha puesto de manifiesto el entusiasmo que el vecindario del barrio Keith manifestara en la reunión del pasado lunes.

Con un éxito semejante al obtenido en el Keith, se verificó el jueves próximo pasado el mitin en el barrio del Hospital. Correspondió a los compañeros de la célula del respectivo barrio, distribuir la propaganda y adornar la esquina en donde levantaron tribuna nuestros oradores. Para comenzar, el compañero Jiménez, acompañado de dos guitarras, cantó la parodia "Las Cuatro Brochas." Seguidamente todos los asistentes, que sumaban varios centenares, entonaban la parodia cuya letra se dió impresa en hojas sueltas.

En Cantones y Distritos progresa nuestra propaganda

En las cabeceras de los cantones de Coronado y Montes de Oca se celebraron en el curso de la semana que termina excelentes mitines. A San Isidro de Coronado asistieron como oradores, a la reunión celebrada el domingo 9 de los corrientes, los compañeros Fernández, Sáenz y Mora. Los discursos de nuestros camaradas fueron ampliamente comprendidos y aprobados por los numerosos asistentes. También fueron visitados por comisiones de propagandistas de nuestro partido los distritos de Ipís de Goicoechea y de Cinco Esquinas, de Tibás. Los mitines celebrados en ambos lugares se desarrollaron dentro de un ambiente de simpatía y de entusiasmo.

Entre 600 y 800 personas se reunieron el miércoles en Heredia para escuchar a nuestros oradores

El primer mitin público de nuestra campaña en Heredia se celebró el miércoles 12 de los corrientes en la esquina del mercado. Francamente tenemos que reconocer que no esperábamos para esta primera reunión una tan numerosa asistencia. En efecto, no menos de 800 trabajadores escucharon con gran entusiasmo los discursos de los compañeros Ferreto, Sáenz y Mora. Después del mitin, una comisión de San Rafael de Heredia pidió al compañero Carlos Luis Sáenz, candidato de nuestro partido por la provincia de Heredia, que visitara su cantón el próximo domingo, 16 de los corrientes. El compañero Sáenz prometió complacerlos y es así que luego se dispuso que el domingo 16 visitara San Rafael de Heredia una comisión integrada por los compañeros Cerdas, Carlos Luis Sáenz y Guillermo Fernández.

Grandes mitines en Orotina y Puntarenas celebraron los compañeros Carballo, Urbina y Jiménez Guerrero, en su reciente jira por la región del Pacífico

Hoy hace ocho días partieron de jira por el Pacífico los compañeros Urbina, Carballo y Jiménez Guerrero. Según los informes recibidos, las reuniones celebradas por estos camaradas en Orotina y Puntarenas tuvieron un éxito absoluto. En la reunión celebrada en el puerto de Puntarenas más de un millar de personas escuchó a nuestros oradores.

Mora, Carballo y Ferreto visitarán esta noche San Ramón, donde se organiza una gran reunión para que ellos hablen al pueblo.

De acuerdo con las persistentes demandas de los camaradas de San Ramón, esta noche hablarán en esa ciudad los camaradas anunciados. Según los informes que tenemos, el entusiasmo que existe en San Ramón por la candidatura del compañero Carballo es grande y se pondrá de relieve hoy con la asistencia al mitin convocado.

Mitin en Turrialba esta noche

Esta noche hablarán en Turrialba los camaradas Fallas y Jiménez Guerrero. Los compañeros de Turrialba han inscrito su papeleta municipal y esperan obtener varias curules de regidores.

Reuniones públicas próximas a celebrarse en la provincia de San José

Domingo 16 de Enero: Mitin en Moravia a las cuatro y media de la tarde frente al kiosco. Hablarán los compañeros Mora, Carlos Luis Sáenz, Guillermo Fernández y Jaime Cerdas.

Lunes 17 de enero. Mitin en el barrio Almendares en la esquina de la pulpería nombre "El Irazú", a las siete y media de la noche. Hablarán los compañeros Cerdas, Luisa González y Mora.

Martes 18 de Enero: Mitin en la esquina de «El Pato Cojo» a las siete y media de la noche. Hablarán los compañeros Cerdas, Ferreto y Mora.

Martes 18 de Enero: Mitin en La Uruca, en la esquina de «El Primer Amor» a las 7 y media de la noche. Hablarán los compañeros Jiménez Guerrero, Carlos Luis Sáenz y Carlos Luis Fallas.

Jueves 20 de Enero: Mitin a las ocho de la noche en Barrio México, en la esquina del teatro del Gran Líbano. Oradores: Guillermo Fernández, Ffraím Jiménez Guerrero, Carlos Luis Sáenz y Mora.

Jueves 20 de Enero: Mitin en Guadalupe en el terminal del tranvía a las siete y media de la noche. Hablarán los compañeros Luisa González, Cerdas, Fallas y Ferreto.

Viernes 21 de Enero: Mitin en la esquina noroeste del mercado. (El Refugio). Hablarán los compañeros Carlos Luis Fallas, Jaime Cerdas, Ferreto y Mora.

Sábado 22 de Enero: Mitin en Calles Blancos, en la esquina de la pulpería de Reginaldo Flores, a las siete y media de la noche. Hablarán los compañeros Fernández, Ferreto y Fallas.

CAFE MODERNO

MIGUEL GUEVARA H.

Donde usted encuentra el mejor servicio de Café, Refresquería y Confeitería y puede comer inmejorablemente con cincuenta céntimos

Imprenta CARTIN Hnos.

El santo silencio de...

Viene de la primera página

de los cuales se suele simular cultura y que sólo encubren variedad de pensamiento. Y dice que corrió alarmado a darle sus impresiones a don Ricardo Jiménez; quizá en busca de que el entonces presidente, reconociera el error que había cometido permitiendo la llegada de nuestros compañeros, que en el sentir de don Julio era como "potros cerriles".

Pues si don Julio tuvo entonces oportunidad de conocer a nuestros compañeros, de oírlos de verlos actuar; en cambio ellos no tuvieron oportunidad de conocer a don Julio, porque jamás despegó sus labios en los largos 4 años que ocupó la curul ¡Sabiduría! dirán algunos. Nosotros decimos ¡silencio del diente roto! Hay casos, ya estudiados en la psicología y en la literatura, de individuos que cobran fama, sólo porque jamás opinan, porque jamás hablan y porque sus conciudadanos creen que bajo el silencio que guardan se encubren tesoros de sapiencia. Pero lo

que de verdad existe en ese silencio, como en el cuento de Pedro Emilio Coll, es la embargante y trascendental preocupación de estarse acariando con la punta de la lengua un diente roto.

Don Julio, hombre que ha hecho profesión de ecuanimidad, a quien ayer lo maltrató en lo que él aprecia como desabrimiento en el lenguaje de nuestros compañeros, no tiene hoy inconveniente, ¡milagros que hace la vanidad! en salir con frases gordas para nuestros compañeros y, lo que es aun peor, en militar en un partido de oposición al gobierno que por cierto no se caracte-

Quiere construir barato!!

Quiere que sus maderas sean fuertes y le duren?

VISITE

EL ASERRADERO DE

Ramón León

TELEFONO 2893

APARTADO 1197

La mano tendida

Viene de la 1a. página

levantado contra nosotros la calumnia, por lo demás tan poco original, de manobrar, de fingir, de proceder con duplicidad. En fin inclusive las tronantes declaraciones fueron hechas, interdiciones pronunciadas o vueltas a pronunciar contra toda colaboración con los comunistas.

"Pero, cada vez, la idea lanzada por los comunistas ha recorrido su camino, se ha impuesto. Se impone, se impondrá cada vez más.

"Mientras muy cerca de

riza por la compostura que usa en los ataques dirigidos al actual gobernante. ¿En dónde está, pues, la compostura, la ponderación, la posición desapasionada y serena de quien nos censura por extremistas y apasionados?

Lo fácil, lo agradable, lo comodioso, es ocupar un puesto en la Cámara y guardar 4 años de santo silencio. Lo difícil, lo incómodo, lo que requiere esfuerzo y decisión, es estar 4 años en el seno de un Congreso hostil golpeando recio y constantemente en los grandes intereses de los poderosos y de los avaros, para defender al pueblo de la explotación y de la miseria. Si en esta tarea a veces no se toman en cuenta los oídos delicados, es porque para llevarla a cabo no se requiere tanto atender a las leyes momificadas de una retórica manida, como a los grandes intereses de la verdad y de la justicia social.

nosotros se había hecho sentir cierto extrañamiento real o fingido; mientras algunos de nuestros amigos o aliados del Frente Popular persistían en mofarse de nosotros y en atacarnos injustamente, León Blum hizo a un semanario católico la siguiente declaración:

"Uds. me preguntan si considero posible una colaboración entre los católicos franceses y el gobierno de Frente Popular. Seguramente, la creo posible... y siendo posible, no estarán de acuerdo conmigo los católicos franceses, que sería de desearse?"

"Luego, el ciudadano Enrique Guernut, radical-socialista, antiguo Ministro, antiguo Secretario de la Liga de los Derechos del Hombre, publicó en "La Francia de Burdeos" un artículo demostrando la necesidad de las buenas relaciones entre laicos y católicos y expresando el deseo de un acercamiento "entre todos los agrupamientos internacionales que por encima de la brutalidad de los instintos, mantengan la primacía de la conciencia."

"En fin, la "Era Nueva", periódico dirigido por radicales, dió a varios artículos consagrados al objeto que nos interesa, la siguiente conclusión:

"Es de recomendarse a los radicales enterrar el anticlericalismo".!!!